



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA
Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



25 September 2011

Tahun II – No. 39

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

MENJADI ANAK IDEAL

Injil hari Minggu ini (Mat 21:28-32) menceritakan perumpamaan Yesus tentang dua orang anak yang berbeda antara kata dan perbuatannya. Anak yang satu, mengatakan “tidak mau” namun kemudian melakukan. Ini menunjuk kepada orang-orang berdosa yang pada awalnya tidak menyatakan ketaatan kepada Allah tetapi kemudian mau berubah dalam prakteknya. Sedang anak yang lain mengatakan “ya” tetapi tidak melakukan. Ini menunjuk pada para pemimpin Yahudi yang berjanji setia kepada Allah namun janji itu tidak terwujud dalam praktek.

Yang mau ditekankan dalam pewartaan Matius adalah peringatan yang ditujukan kepada elite agama dan bangsa Yahudi, yang dalam teori tidak diragukan namun dalam praktek tidak menunjukkan iman terhadap Kerajaan Allah. Pewartaan Kerajaan Allah, baik yang diserukan oleh Yohanes Pembaptis maupun diajarkan oleh Yesus, menuntut adanya perubahan tingkah laku atau pertobatan. Para pemungut cukai dan para pendosa lainnya yang dianggap buruk ternyata masih lebih baik daripada para elite Yahudi. Karena mereka dalam keburukannya lebih mau terbuka terhadap Kerajaan Allah, sementara para elite Yahudi justru semakin menutup diri terhadap kedatangan Kerajaan Allah dan pelaksanaan kehendakNya.

Untuk memahami dengan tepat perumpamaan ini, hal penting adalah bahwa perumpamaan ini tidak mau memuji salah satu dari kedua anak itu. Dari keduanya sesungguhnya tidak ada yang memuaskan ayahnya secara sempurna, meskipun yang akhirnya melakukan adalah lebih baik daripada yang tidak melakukan. Idealnya adalah anak yang mengatakan “ya” dengan sikap hormat dan taat penuh pengertian,

dan kemudian melakukan sepenuhnya apa yang ia katakan.

Bila perumpamaan ini diterapkan dalam kehidupan umat beriman saat ini, maka umat yang ideal adalah umat yang memiliki komitmen tinggi. Secara sederhana memiliki komitmen berarti setia memenuhi janji atau bertanggung-jawab. Dalam suatu organisasi komitmen memiliki tiga komponen: Kesadaran akan tujuan dan nilai-nilai dari organisasi; kemauan untuk setia dan loyal terhadap organisasi; dan kesediaan bekerja keras untuk organisasi. Organisasi dalam hal hidup beriman adalah Gereja, yang terwujud mulai dari tingkat lingkungan, paroki, keuskupan, sampai Gereja universal.

Sebagai umat Keuskupan Agung Jakarta kita mempunyai cita-cita dan tujuan yang mengandung di dalamnya nilai-nilai iman, sebagaimana dirumuskan dalam Arah Dasar Pastoral. Usaha kita untuk mewujudkan Arah Dasar Pastoral merupakan pelaksanaan jawaban “ya” kita kepada Bapa di surga. Untuk itu penting bagi umat dari semua lapisan, bagian dan kelompok, untuk membangun komitmen. Belajar untuk semakin memahami dan menghayati nilai-nilai ajaran iman; membangun rasa memiliki paroki dalam semangat kebersamaan; dan bersedia bekerja sesuai bidang tugas dan kharisma masing-masing demi pengembangan paroki. Apa konkretnya dan bagaimana diwujudkan, mari kita renungkan dan perjuangkan, agar dengan tuntunan Roh Kudus dan restu Bunda Maria Ratu kita semakin menjadi anak yang ideal.

*Rm. H. Natawardaya
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

LOMBA PERSAHABATAN TENIS MEJA (PING PONG)

Dalam rangka persahabatan akan diselenggarakan LOMBA PERSAHABATAN TENIS MEJA/ PING PONG. Perlombaan ini terselenggara oleh usulan beberapa orang pencinta olahraga ini, untuk memupuk kebersamaan dan persahabatan.

Hasil kesepakatan :

- 1 LOMBA TENIS MEJA ANTAR WILAYAH
Peserta : Wil. II, III, dan VI (saat ini yang sudah mendaftar)
- 2 LOMBA TENIS MEJA PERORANGAN
Peserta : Semua warga Umat Sta. Maria Regina (tidak terbatas pada wil. tsb diatas) REMAJA, OMK dan DEWASA Putra dan Putri.
- 3 WAKTU PELAKSANAAN
Hari/ tanggal : Sabtu, 12 November 2011, jam : 07.00 - selesai
- 4 PANITIA
Koordinator : Bp. Joko Galungan, Bp. Djoko M.S, Dibantu Bp. Leonardus (Ket. Wil. II)
- 5 PENDAFTARAN
Melalui Sekretariat Paroki atau melalui email ke Bp. Leonardus (Ket. Wil. II)
email : leopadang@hotmail.com

Catatan :

- Pendaftaran secepatnya & peserta dapat mempersiapkan latihan. Di gereja SanMaRe, telah tersedia 2 lapangan. Mohon bawa bad (alat pemukul bola) sendiri.
 - Waktu latihan Sabtu pagi (pkl 07.00 – 10.00), untuk hari lainnya sore/ malam (pkl 16.00 – 18.00) bila tidak ada kegiatan paroki.
- Apabila ada tambahan usulan/ informasi hubungi Bp. Leonardus (Ket. Wil II)



**Pelatihan “The Fully Alive Experince” (FAE)
karya John Powell Sj dan Loretta Brady
Membantu kita mewujudkannya.**

Terbuka untuk umum:

Setiap Sabtu & Minggu mulai tgl 8 Oktober s/d 16 Oktober 2011 (4x pertemuan)

Sabtu: Pk 13.00 – 18.30, Minggu: Pk 08.00 – 15.30

Di Ruang Kelas St. Maria Regina

Dibawah bimbingan Team FAE Bintaro & P. Daniel C. SX

Pendaftaran:

Santi 0818953034 Wina 08161496091

Wiwie 08176960960 Andreas 0816953736

Biaya: Rp. 100.000,- (makalah & makan siang Minggu)

*Kemuliaan Allah adalah orang-orang yang HIDUP
(secara PENUH dan UTUH) “Santo Ireneus”*

JADWAL LITURGI

Hari Minggu Biasa XXVII

PS. 365, 366, 370, 682, 688, 690, 693, 851, 962

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 01 Oktober	17.00	St. Theodorus/ III	Sally (Marcellina) & Lucia Indah Kurniawan – IV
Prodiakon : RM. A. Soedjono Respati, Marta Maria Elfian, Leonila Fransiska Rini Nilawaty, Aloysius Eko Prihadi, Paulus Plg. Sarwanawadja, Stefanus Saginim Hadi Susanto.			
Minggu, 02 Oktober	06.30	Beata Teresa/ III	Yuyun & Louisa - V
Prodiakon : Joachim Sulisty, Anastasia Christa Nunuk, Johannes Pudjiastoto, Justinus T. Mujiharjo, Andreas Djonowarjoko.			
Minggu, 02 Oktober	09.00	Sta. Bakhita/ VI	Yena & Sofie - VI
Prodiakon : Rudolf Leonard Kowel, Heribertus Darno, Josef Sudiarto, Laurentia Aryati Darmadi, FA. Soedjarno, Silverter Okky Djuandi S, Margareta Linggarwati Ibrahim, Victor Toto Sudytio, Fransisca Tri Darmawati, Julita Engelbertha Dumatubun, Ignatius Soeprapto, Markus Benni Saptiyanto.			

Hari Minggu Biasa XXVIII

PS. 319, 325, 335, 427, 428, 430, 431, 692, 841, 956

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 08 Oktober	17.00	St. Ignatius/ I	Merlita dan Agnes - II
Prodiakon : FA. Joko Galungan, Kamilus Arifin Lasimin, Vincentius Hendrawan T., Yoseph Deddy Kurniawan, Antonius Indarahardjo, Rudolfus Rudy Trisnanta D.			
Minggu, 09 Oktober	06.30	St. Andreas/ IV	Dhani & Fransiska W (Yuni) - III
Prodiakon : Johannes Sumardi, Fransiskus Xaverius Margiono, Antonius Haryono Widarta, Joachim Sulisty, Marta Maria Elfian.			
Minggu, 09 Oktober	09.00	St. Frans. Xave/ V	Immanuella Talenta & Cisilia Nina Triana - IV
Prodiakon : RM. A. Soedjono Respati, Leonila Fransiska Rini Nilawaty, Aloysius Eko Prihadi, Paulus Plg. Sarwanawadja, Stefanus Saginim Hadi Susanto, Anastasia Christa Nunuk, Johannes Pudjiastoto, Justinus T. Mujiharjo, Andreas Djonowarjoko, Heribertus Darno, Rudolf Leonard Kowel, Josef Sudiarto.			

Pengumuman :

- 1. Perayaan Ulang Tahun Perkawinan**
Sie. Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan sie. Katekese dan sie. Liturgi akan mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan untuk bulan September akan diadakan pada hari Jumat, tgl 30 September 2011. Waktu : 19.00 s/d selesai. Tempat : Gereja SanMaRe. Pendaftaran 1 – 2 minggu sebelumnya dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.
- 2. Credit Union**
Bagi Umat yang berminat untuk bergabung menjadi anggota Credit Union dapat mendaftarkan diri dan keluarganya di Ruang SPSE – Paroki Santa Maria Regina SETIAP HARI MINGGU Pkl. 10.00 – 13.00. Persyaratan dan penjelasan dapat diperoleh setiap hari Rabu & Jumat pkl. 10.00 – 13.00.
- 3. Perayaan Ekaristi & Adorasi**
Perayaan Ekaristi & Adorasi Perdana diadakan pada tgl 29 September 2011 pkl 19.30 di Gereja SanMaRe yang dipimpin oleh Rm Natawardaya, Pr. Bagi umat yang berkenan hadir dipersilahkan datang pada pkl 19.00 di Gereja SanMaRe. Mulai Januari 2012 yad setiap Kamis ke 4 akan diadakan Adorasi dan Kamis ke 5 akan diadakan Perayaan Ekaristi & Adorasi pkl 19.30. Para petugas adalah gabungan seluruh Kategorial, Seksi dan Ibu Paroki.
- 4. Pertemuan Ibu-ibu Paroki Santa Maria Regina**
Bulan Oktober dengan tema “Mempesona Seperti Bunda Maria” Pembicara: Romo Hendaryono, Pr. Pertemuan diadakan pada hari: Kamis, 6 Oktober 2011, pkl: 10.00 - 12.00 bertempat di R. Kelas lt. 3 Gereja SanMaRe. Diharapkan kehadiran seluruh ibu-ibu paroki.
- 5. Penggalangan Dana Untuk Panti Asuhan Vincentius**
Pada penggalangan dana untuk Panti Asuhan Perhimpunan Vincentius Jakarta (Vincentius Putera & Puteri, Desa Putera dan Pondok Si Boncel), pada misa Sabtu dan Minggu tgl 17-18 September yl, terkumpul sumbangan total Rp. 72.967.000,- + Sin 45 \$). Atas nama Kel. Besar Perhimpunan Vincentius Jakarta, mengucapkan terima kasih atas bantuan dan sumbangan yg telah diberikan Para Pastor, Dewan Paroki & Seluruh Umat paroki SanMaRe.
- 6. Berita Prodiakon**
Pembekalan untuk para calon prodiakon akan dilaksanakan pada hari Minggu tgl 2 oktober di Rumah Retret Canossa pukul 08.00 – 17.00. Tgl 9 Oktober yad pada misa hari Minggu pukul 09.00 akan dilaksanakan Pelantikan Prodiakon. Mohon para calon prodiakon yang akan dilantik, berpakaian batik dan hadir bersama suami/ istri.
- 7. Akan menerima Sakramen Pernikahan**
 - a. Christianus Angga Arinda Hartaadi – Lingk. Yakobus dengan Patricia Herdiningtyas Oktaviantri Paroki Kristus Raja – Pejompongan: Pengumuman IIBarangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.
- 8. Penyelidikan Kanonik**

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr	Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr	Pkl. 16.30 – 18.30

dengan perjanjian melalui telpon 745 9715
